



Granja en venta en Orba, Orba

980.000 €

Referencia: R4849489 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 16.923m² Construido: 533m²





Marina Alta, Orba

Experimente el encanto de esta encantadora villa, construida con materiales nobles como el pino finlandés y la piedra natural, enclavada en el idílico entorno de Orba, Alicante. Situada en una parcela mayoritariamente llana de casi 18.000 m², esta propiedad es perfecta para quienes anhelan tranquilidad y una profunda conexión con la naturaleza. Ideal para los amantes de los animales y los caballos, la finca está equipada con establos, lo que proporciona un amplio espacio para que sus mascotas deambulen libremente. Al ingresar a la villa, lo recibirá un ambiente cálido y acogedor. El primer piso cuenta con tres espaciosas habitaciones dobles, una de las cuales cuenta con baño en suite, lo que garantiza comodidad y privacidad para los miembros de la familia o los invitados. El salón-comedor, con su acogedora chimenea central, es el lugar perfecto para relajarse mientras se disfruta de las pintorescas vistas del exuberante jardín y la resplandeciente piscina. Desde este espacio, el valle y el paisaje montañoso circundante se convierten en parte de la casa, creando una atmósfera serena y relajante. La cocina independiente, completa con despensa y lavadero, está diseñada para aquellos que aman cocinar mientras disfrutan del ambiente tranquilo del campo. En el piso superior, un amplio espacio abierto ofrece vistas impresionantes de la naturaleza circundante. Actualmente se utiliza como oficina y rincón de lectura, esta área es ideal para el trabajo creativo o la contemplación tranquila. Las vistas panorámicas desde este nivel son realmente espectaculares y cambian con la luz del día y las estaciones, lo que brinda una inspiración infinita. El semisótano es un espacio versátil que sorprende por su potencial. Incluye aparcamiento para hasta tres vehículos, un taller para aficionados al bricolaje, un dormitorio, una cocina e incluso un baño. Con la opción de convertir este nivel en un apartamento independiente, tienes infinitas posibilidades para recibir invitados o generar ingresos adicionales por alquiler. El exterior de la villa es igualmente impresionante, con jardines mediterráneos llenos de pinos y olivos, que realzan la sensación de inmersión natural. La propiedad también cuenta con un encantador granero, perfecto para celebrar reuniones familiares o disfrutar de comidas con amigos, lo que hace que cada ocasión sea especial y memorable. A pesar de su ubicación aislada y tranquila, la villa está bien comunicada. Los centros comerciales y los hospitales están a solo 15 minutos en coche, mientras que la playa está a solo 20 minutos de su puerta. La pintoresca ciudad de Orba, que ofrece todos los servicios esenciales, está a menos de 10 minutos. Esta villa es más que un hogar, es un santuario donde la naturaleza y la comodidad se fusionan en perfecta armonía, ofreciendo un estilo de vida tranquilo y único. ¡No pierdas la oportunidad de hacer tuya esta propiedad de ensueño!



Características:

Características

Terraza Privada

Aptmmt. Huéspedes

Muebles

Completamente Amueblada

Aparcamiento

Garaje